



BUCARAMANGA

POLÍTICA

Rechazan solicitud de revocatoria a candidatura de Jaime Andrés Beltrán

La candidatura había sido demandada porque según un abogado no había logrado obtener las firmas suficientes para avalarse.



Foto: suministrada



CARACOL RADIO BUCARAMANGA | Bucaramanga | 18/09/2019 - 11:40 COT

El Consejo Nacional Electoral negó la solicitud de revocatoria que se había presentado a la candidatura a la Alcaldía de Bucaramanga de Jaime Andrés Beltrán por una presunta inhabilidad al no cumplir con las firmas requeridas para avalarse.

En un comunicado el CNE negó estas pretensiones y dejó en firme su aspiración al primer cargo del municipio por el Partido Colombia Justa Libres.

Así las cosas son ocho los candidatos en la lucha por llegar a la Alcaldía. Dos candidatos se han quedado en el camino, se trata de Pedro Nilson Amaya quien no consiguió las firmas suficientes, y Sergio Prada por estar inhabilitado al firmar contratos con la Policía y Ecopetrol cuando ejercía como gerente de la Clínica San Luis.

Comentarios 0

Bucaramanga Santander Colombia Política

DESCUENTOS
EN COCINAS, ACCESORIOS ELECTRODOMÉSTICOS, CERÁMICAS Y MUCHO MÁS!!
90% OFF
CRA 17C #60-30
JORNADA CONTINUA DE 8 AM A 6 PM
AERDIA

NUESTROS AUDIOS

Gobierno: Colombia no está sola ante las amenazas de Maduro

Nuevos congresistas con hojas de vida infladas

La importancia de la salud en Colombia

CONTENIDO PATROCINADO

Cómo Conseguir Televisión HD Gratis Con Todos Tus Canales Favoritos De Forma Legal

Una Inversión de 200\$ en Amazon podría devolverte un segundo salario

Un doctor colombiano ha mostrado cómo tratar el dolor articular

